

## 第1学年

### アントレプレナーシップ講演会を実施しました

7月9日（火）午後、碧水ホールにて、高校1年生を対象にアントレプレナーシップ講演会を実施しました。

滋賀県産業支援プラザの高畑将之氏をお招きし、地域の課題をビジネスで解決するための手法や県内の起業事例などについてお話を伺いました。ビジネスを作るために必要なツールとして、「バリュー・プロポジション・キャンバス」を紹介していただき、社会の課題をビジネスで解決するための視点について教えていただきました。

振り返りアンケートでは、

「起業と聞いたら、難しく大変なイメージしか無かったけど今回高畑さんの講演を聞いて起業について興味が湧いたし、地域の問題を解決したいという気持ちが強くなった。」

「『お客様目線で考える』という言葉が印象に残った。ビジネスやアントレプレナーは、単語からして難しいし、私たち高校生からしたらまだまだ遠い存在だなと感じていたけど、お客様目線で考えるという言葉聞いて、それなら今からでも試せるし、私たちの身近でできるなと思った。」

「甲賀市を盛り上げていくには、私たちのような若い世代が工夫して課題に取り組むことが大切だと思った。また、今日の講演で、自分の考えていることを紙に書くことは自分のしたいことを考えるときにとても重要だなって思った。」

など、アントレプレナーシップについて理解を深め、これからの探究的な学びにつなげたいという声が多く聞かれました。

